

# アクション

鴻巣北小PTAニュース① <発行：令和6年7月19日 執行委員会>



新体制がスタートしました。

5月2日（木）にPTA定期総会（書面審議）を行いました。

PTA会員数 364名 委任状数 242名

PTA会員の皆様の承諾をいただき、今年度も新たな気持ちでPTA活動に取り組んで参りたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

## PTA会長挨拶

日頃よりPTA活動にご理解ご協力をいただき、保護者の皆様には厚く御礼申し上げます。

本年度、会長を務めさせていただいております新井と申します。子どもが5年生の女の子の父親です。

昨今、PTAの取り巻く状況が大きく変化しようとしていますが、忘れてはならないのが、「子どもたちのために」ということです。PTA活動については、決して強制できるものではありません。それぞれ考え方もあるかと思います。しかし、「子どもたちのために」という思いは、私たち親の共通の思いであり、そのような環境を作つてあげるためには、皆様のご協力なくしてありません。

会員の皆様のご意見を反映しつつ、学校、地域、保護者が一体となり、より良い環境作りができるよう、微力ではございますが精一杯頑張ろうと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。

## 執行部より

今年の夏はかつてないほどの超酷暑になると言われています。夏になると水の事故が増加する季節もあります。北小学校周辺には川や水路もあり、子どもたちだけでは大変危険です。大切な命を守るために、執行委員にて水難パトロールを行います。事故なく子どもたちが元気に夏休みを過ごせるようにしていきましょう。

PTAの活動といたしまして、8月24日（土）に【PTA親子除草活動】を行います。子どもたちの活動の環境づくりの一環として取り組みますので、何かとお忙しいとは思いますが、ご参加いただきますようお願い申し上げます。

# 資源回収のお礼とご報告

今年度第1回目の資源回収を6月1日（土）に実施しました。

会員の皆様、いちょうっ子パパの皆様、地域の皆様、そして各委員の皆様にご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。

資源回収の収益金（98,136円）は、学校・児童のために有効活用させていただきます。



## 夏休み子ども映画会

交通安全母の会主催による映画会を下記の通り行います。

日時：8月8日（木）10時～12時 場所：クレアこうのす 小ホール

夏休みが始まり、子どもだけでの外出も多くなる時期です。ご家庭で交通安全について話し合う機会になると良いですね。白バイとの撮影会もありますので、お友達とお誘い合わせのうえ、是非ご参加ください。

## インクカートリッジを集めています

ベルマーク活動として、**エプソン・キャノンの使用済み純正インクカートリッジ**を回収しています。

使用済みカートリッジ1個につきベルマーク5点となります。昇降口に黄色の回収ボックスがありますので、ご協力よろしくお願ひいたします。

**※リサイクルインクカートリッジは対象外です。**

なお、毎週金曜日の登校時にアルミ缶回収を行っておりますので、ご協力お願ひいたします。



## 今後の主な学校行事

- ◆ PTA親子除草活動…8/24(土)
- ◆ 第2回資源回収…11/2(土)
- ◆ 持久走大会…11/26(火)
- ◆ 運動会…9/28(土)
- ◆ 校内音楽会（保護者公開）…11/9(土)
- ◆ 第3回資源回収…2/1(土)

今年度は、PTA主催事業を開催予定です。



「アクション」は、PTA執行委員が発行しています。

学期ごとに活動内容・学校行事などを会員の皆様にお知らせしてまいります。  
1年間どうぞよろしくお願ひいたします。